



Chers parents,

Le passage en 2024 annonce une nouvelle période de joie au sein du périscolaire, mais également de nouveaux projets et événements. Chaque moment partagé nous permet de continuer à construire et à préserver ce lien si précieux entre animateur.trice et enfant. Ainsi le temps du périscolaire devient un réel plaisir ponctué de sourires et de bonne humeur.

En effet, vos enfants ont tout d'abord goûté aux saveurs de l'Asie en célébrant le Nouvel An chinois, avec à la fois un repas traditionnel, et une salle de restauration décorée spécialement pour l'occasion. Le Dragon est le signe du zodiaque fêté cette année. Il symbolise l'ambition, et nous espérons que le dragon sera une source d'inspiration pour les enfants.

Février a aussi vu le déroulement du grand jeu de carnaval, où vos enfants, déguisés en princesses, super-héros et autres créatures fantastiques, ont pu s'amuser au gré des activités proposées telles que la pêche au canard, le chamboule tout, bricolages de masques et, pour ceux qui le voulaient, la dégustation de délicieux beignets. Nous espérons que vos enfants ont eu autant de plaisir à y participer que nous en avons eu à l'organiser.

N'oublions pas de mentionner également tous les bricolages faits autour de l'hiver, les coloriages et dessins réalisés par nos artistes en herbes, et les parties endiablées de "balle assise", "ballon aux prisonniers" et « épervier part en chasse ».

L'équipe périscolaire.

